

れんげ組だより 1月号



2020年度1月号

あけましておめでとうございます。

新しい一年が、お子様にとって、また保護者の皆様にとって、笑顔がたくさんになりますよう、お祈り申し上げます。

今年度も残りわずかですが、子どもたちの成長を見守りながら、一日一日を大切に過ごしていきたいと思えます。

本年もどうぞよろしくお願ひいたします。

こどもたちの様子

外遊び大好きな子どもたちのために、12月からは8:30から園庭遊びをするようになりました。

(保護者の皆様、ご協力ありがとうございます!)

園庭遊びをしてから、散歩に行き、たっぷり遊べて子どもたちも嬉しそうです。厳しい寒さのなかでも元気いっぱい遊びまわって、さすが子どもは風の子です。

最近はおにごっこ、かくれんぼなど簡単なルールのある遊びが人気です。



園庭では、電車ごっこがブーム♪

「宅急便でーす」



どんぐりの殻をむいて
中身を砕いて…
「はとさーん ごはんだよー」



クッキングでいもピザ作りをしました。

「おいし〜」
笑顔がこぼれます。



餃子を目の前で焼いてもらいました。

「音がするね」
「びちびち言ってるね」
「じゅうじゅうしてる！」



クリスマス会★
サンタさんから
プレゼントが届きました!
みんなびっくり&
大喜びでした♪

●懇談会について

【日時】2月5日(金) 16:00~17:00 【場所】1階ホール

お忙しいなか恐縮ですが、ぜひご参加ください。

子どもたちの様子や、次年度の幼児クラスに向けてのお話をさせていただきたいと思えます。

●お願い

・寒さが厳しくなってきましたので、午睡用のタオルケットと一緒にブランケットもお持ちください